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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
Schüler haben grundsätzlich die Möglichkeit einen Antrag auf „Lehrmittelbefreiung“ zu 
stellen, um so keine bzw. verringerte Kosten für Schulbücher auf zu bringen, wenn ihre Eltern 
kein ausreichendes Einkommen haben. 
  
Wir fragen daher an: 
 
1. Wie viele Schüler in Magdeburg sind 2010 davon betroffen? 
2. Welchen prozentualen Anteil an der Gesamtschülerschaft macht dies aus? 
3. Gibt es Zahlen zum Anteil unter den Geschlechtern? 
4. Wie verteilt sich der Anteil nach Schulformen? 
  
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
  
  
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat  
 
 


